

Voici le témoignage d'Alice, survivante du génocide au Rwanda

Quand le génocide a commencé j'étais au sud-ouest du Rwanda. Je venais d'arriver dans la région et je ne connaissais presque personne. La paix y régnait jusqu'au 11 avril lorsque la tuerie commença.

Des groupes d'interahamwe ont rassemblé tous ceux qu'ils appelaient tutsis dans un seul endroit. Puis ils ont séparé les hommes des femmes. Des centaines d'assassins nous ont entourés, armés de machettes, de fusils et de matraques. Ils ont massacré tous les hommes.

Jour après jour, ils amenaient de plus en plus de gens à cet endroit. Le chef des interahamwe sélectionnait les gens à tuer, ainsi que les femmes et les filles à